



5 Fakta Menarik Sebelum Laga Liverpool vs Man City yang Harus Kamu Ketahui

Description

Pertandingan seru antara Liverpool dan Manchester City dalam Liga Inggris akan berlangsung pada Minggu (10/3), menariknya kedua tim ini tengah bersaing untuk memperebutkan gelar juara musim ini. Liverpool akan mendapatkan keuntungan bermain di depan puluhan ribu suporter setia mereka di Anfield, namun City juga memiliki motivasi tinggi untuk menumbangkan Liverpool dan mengamankan kemenangan.

Fakta Menarik Jelang Duel Liverpool vs Man City:

Pertemuan pertama musim ini antara kedua tim berakhir imbang 1-1, Erling Haaland dan Trent Alexander Arnold menjadi pencetak gol dalam pertandingan tersebut. Liverpool belum terkalahkan dalam laga kandang Liga Inggris musim ini dengan mencatat 11 kemenangan dan 2 hasil imbang di Anfield. Di sisi lain, Man City selalu meraih kemenangan dalam lima laga tandang terakhir mereka dengan mencetak 12 gol.

Statistik Menarik:

Mohamed Salah telah mencetak 11 gol dan 6 assist dalam 20 pertemuan melawan Manchester City sepanjang karirnya. Sementara itu, Erling Haaland mencetak tiga gol dalam enam pertemuan melawan Liverpool. Satu di antaranya dicetak saat masih berseragam RB Salzburg.

Penutup yang Menggugah:

Pertandingan antara Liverpool dan Manchester City diprediksi akan menjadi laga yang sengit dan penuh gairah. Kedua tim sama-sama memiliki kualitas dan motivasi tinggi untuk meraih kemenangan demi memperkuat posisi mereka dalam persaingan gelar. Para penggemar sepakbola pasti tidak ingin melewatkan pertandingan seru ini di akhir pekan ini.

Ringkasan

Liverpool akan menghadapi Manchester City dalam laga Liga Inggris. Pertandingan ini akan menjadi penentu dalam perburuan gelar musim ini. Liverpool memiliki keunggulan bermain di depan pendukungnya di Anfield, namun City juga memiliki motivasi tinggi. Fakta menarik seputar pertandingan antara kedua tim meliputi skor imbang dalam pertemuan sebelumnya, rekor tak terkalahkan Liverpool di kandang, serta performa tandang City yang impresif. Selain itu, statistik gol dari Mohamed Salah dan Erling Haaland juga menarik untuk diperhatikan. Bagaimana pendapat Anda mengenai pertandingan ini? Apakah Anda memiliki prediksi skor atau pemain yang akan mencetak gol? Silakan berikan komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark